



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

INAUGURATION DU MARCHÉ PUBLIC DE LA MATANIE

Matane, le 17 juin 2024 – La MRC de La Matanie a procédé à l'inauguration officielle du nouveau bâtiment accueillant le Marché public de La Matanie, marquant ainsi le début d'une nouvelle ère gourmande dans la région. Élus, partenaires et marchands ont pu découvrir les lieux tout juste avant la **grande journée d'ouverture qui se déroulera le samedi 22 juin 2024**.

Le concept architectural, élaboré par la firme Les architectes Goulet et LeBel, s'intègre harmonieusement à l'environnement de la Place des Rochelais. Inspiré par l'histoire maritime de la région, le bâtiment arbore des éléments structuraux en bois et une toiture métallique évocatrice du passé maritime du site situé au cœur du Vieux-Port de Matane.

Avec une capacité d'accueil de 15 à 20 kiosques, cet espace dynamique sera le théâtre de rencontres et de découvertes gustatives uniques mettant en valeur le riche patrimoine culinaire de La Matanie. De plus, le marché public sera animé par plusieurs activités dont la programmation sera dévoilée sous peu.

À partir du 22 juin 2024, le Marché public de La Matanie sera **ouvert du mercredi au dimanche** selon les heures d'ouverture suivantes :

- Lundi et mardi : fermé
- Mercredi : 11 h à 18 h
- Jeudi et vendredi : 11 h à 20 h
- Samedi et dimanche : 10 h à 16 h

Quelques marchands seront présents cinq jours par semaine, tels que Les Grands gibiers de La Matanie, Les Biquettes de la Coulée et La Boîte à bijoux. Le Fumoir M. Chassé sera aussi présent trois fois par semaine et Les Productions aux 4 vents deux jours par semaine. Le samedi demeure la journée phare du marché public, puisqu'une multitude de marchands bioalimentaires seront présents. De plus, pendant la saison des vacances, un·e agent·e d'information touristique sera présent·e pour accueillir et renseigner les visiteurs.

Citations

« Quel bonheur de voir l'aboutissement de ce projet, réalisé grâce à la participation de plusieurs partenaires, dont notre gouvernement. Je souhaite qu'au fil des ans, de nombreuses personnes adoptent le nouvel espace et s'y procurent de bons produits locaux! », *M^{me} Andrée Laforest, ministre des Affaires municipales*

« Le gouvernement du Canada a investi dans des projets d'espaces publics communs pour stimuler la croissance économique locale et améliorer la qualité de vie de la population. La construction du Marché public de La Matanie en est un excellent exemple. L'appui de DEC témoigne justement de notre engagement à soutenir le développement des collectivités. Bravo pour la réalisation de ce projet qui permettra non seulement de stimuler l'économie de Matane, mais aussi d'enrichir la vie sociale et communautaire de la région pour l'ensemble des citoyens. », *l'honorable Soraya Martinez Ferrada, ministre du Tourisme et ministre responsable de Développement économique Canada pour les régions du Québec*

« Les producteurs et transformateurs bioalimentaires de La Matanie seront enfin réunis dans ce magnifique marché public animé leur permettant de mettre en valeur des produits locaux dans un environnement chaleureux. Au nom des membres du conseil de la MRC, je remercie sincèrement nos nombreux partenaires financiers ainsi que la ville de Matane pour leur collaboration à la réussite du projet. », *M. Gérald Beaulieu, préfet de La Matanie*

« Quel magnifique endroit pour le Marché public de La Matanie à la croisée de l'axe mer-rivière qui saura mettre en valeur le savoir-faire de tous nos producteurs de La Matanie. La Ville de Matane est très fière de collaborer à la concrétisation de ce projet qui est le résultat de la synergie des municipalités de notre MRC et des partenaires. », *M. Eddy Métivier, maire de Matane*

Partenaires financiers

Ce projet d'envergure est rendu possible grâce au soutien financier de plusieurs partenaires : le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans le cadre du volet Soutien au rayonnement des régions du Fonds régions et ruralité, Développement économique Canada pour les régions du Québec, l'entente sectorielle de développement bioalimentaire du Bas-Saint-Laurent (initiée et financée par le gouvernement du Québec, les huit MRC du Bas-Saint-Laurent, le Collectif régional de développement du Bas-Saint-Laurent, la Fédération de l'UPA, la Table de concertation bioalimentaire et les Saveurs du Bas-Saint-Laurent) et la Caisse Desjardins de La Matanie.

-30-

Source :

Kim Bergeron
Conseillère en communications et affaires publiques
MRC de La Matanie
418-562-6734 poste 233

Merci à nos partenaires financiers :

Québec 

Canada 

